

# Dukungan Masyarakat ke Dedy-Dayat Kian Menguat, Warga Lubuk Kayo Aro Bersatu Menuju Bungo Baru

**Mustika Rahmawati - BUNGO.INDONESIASATU.ID**

Nov 12, 2024 - 20:14



Rantau Pandan – Menjelang hari pencoblosan, dukungan masyarakat terhadap pasangan calon (Paslon) nomor urut 1, Dedy-Dayat semakin menguat. Hal itu terlihat dari antusiasme masyarakat saat dikunjungi paslon 01.

Kali ini dukungan penuh datang dari warga Dusun Lubuk Kayu Aro, kecamatan

Rantau Pandan. Dedy Putra menyambangi dusun tersebut untuk melakukan dialog dan pemaparan visi misi kepada masyarakat setempat.

Masyarakat Lubuk Kayo Aro ingin kejayaan Kabupaten Bungo kembali seperti dulu. Disaat Zulfikar Achmad menjadi Bupati, pembangunan begitu pesat, termasuk di Dusun Lubuk Kayu Aro.



Alius, tokoh masyarakat setempat mengatakan pembangunan di Dusun Lubuk Kayu Aro ketika itu diirikan oleh dusun tetangga. Dusunnya begitu diperhatikan oleh Bupati di masa itu.

“Tahu tidak Ketua DPRDnya siapa waktu itu? Dia adalah Dedy Putra, yang kini hadir di tengah-tengah kita semua,” ungkapnya.

“Kami tau betul, memang pembangunan pada saat itu begitu pesat. Untuk Dusun Lubuk kayu Aro, mulai dari jalan, jerambah gantung, jalan aspal masuk sampai ke desa,” tambahnya.

Alius mengajak masyarakat untuk bijak menentukan pilihan. Jangan sampai Kabupaten Bungo tetrus mundur.

“Bungo harus berkembang dan lebih maju lagi. Dedy Putra adalah jawaban dari harapan kita semua untuk kemajuan Kabupaten Bungo,” tuturnya.

Sementara itu Calon Bupati Bungo, Dedy Putra mengatakan bahwa dirinya siap menampung semua keluhan masyarakat yang ada di dusun-dusun. Tidak ada perbedaan, semua dusun sama dan mesti merasakan pembangunan.

“Jika Allah meridhoi saya menjadi Bupati Bungo, saya akan rutin mengunjungi

dusun-dusun di Kabupaten Bungo melalui program Jumat Keliling, termasuk Dusun Lubuk Kayu Aro. Kalau saya lihat saat ini ada dusun yang bertahun-tahun tidak pernah dikunjungi oleh pemimpin kita, miris sekali,” ujar Dedy.

Dilanjutkannya, dengan sering turun langsung ke masyarakat yang ada di pelosok dusun, akan memberikan pemahaman secara riil tentang kondisi masyarakat di dusun.